
Hoffnungsvolle  Sicherheit  –
COVID-19
So viel wurde bereits gesagt und doch bleiben viele Fragen
unbeantwortet
Wie könnte auch alles erklärt und beantwortet werden
Gefahr ist ein natürlicher Teil des Lebens
Angst ist ein psychologischer Schutzmechanismus in jedem Wesen
Die Sinne spüren die Bedrohung, warnen
Wie wunderbar ist das Zusammenspiel, ein Ziel Schutz
Der Engel sprach zu Maria: Fürchte Dich nicht!
Und als Maria sich entspannte, war die Empfängnis Jesu möglich
Jesus, eine Manifestation von Gottes Liebe, konnte Zugang zu
unserer Welt erhalten
Seit Anbeginn der Welt sprach Gott: Fürchte Dich nicht- Ich
bin Dein Schutz
Besinnen wir uns auf Gott
Wenden wir unseren Blick hin zu Gott
Erinnern wir uns, wer wir sind
Wir sind Söhne und Töchter, Kinder Gottes
Welche Erkenntnis kann schöner sein
In unserem innersten Innersten brennt das Licht Gottes
Das reinste Licht, das vollkommenste Licht, das erhellendste
Licht
Was kann uns geschehen, wenn wir wissen, wer wir sind



Ja, ich will das Licht in mir erkennen und erfahren
Ja,  ich  wende  meinen  Blick  nach  innen,  in  mein  innerstes
Innerstes
Ich habe keine Angst, ich fürchte mich nicht, ich entspanne
mich in die Wahrheit
Ja, ich sehe, ja ich sehe
Kann ich das Licht auch mit anderen teilen, mit der Welt
Ja, das kann ich, das ist möglich, ohne mich in Angst zu
verkrampfen
Wie  Maria  entspanne  ich  mich  in  die  Wahrheit  Gottes,  ich
fürchte mich nicht
Ja, ich will Gottes Willen erfüllen
Sein Licht leuchte durch mich in die wartende Welt
In  mir  breitet  sich  Ruhe  aus,  wundervolle  Ruhe,  eine
hoffnungsvolle  Sicherheit
Stille kehrt in mir ein, ja ich werde still, ganz still
Still und ruhig, ganz still und ich erfahre, dass sich Licht
ausbreitet, es erfasst mich
Ja, Licht, das schönste und reinste Licht erfüllt mein ganzes
Wesen
Es hüllt mich ein, ganz ein – ich fühle mich Ganz, ich bin
Sicherheit
Sicherheit für die Welt, Hoffnung
Das Licht, hüllt mich ein, es ist erfüllend – es breitet sich
aus
Wie ein Leuchtfeuer breitet sich das Licht aus, weit, weit
Das Licht ist stark sehr stark, ja, so soll es sein
Ja, so war es und so wird es immer sein
Das Licht ist Hoffnung, Sicherheit, Heilung, Heil Sein
Ja, das bin ich, mein wirkliches, tatsächliches Ich
Licht, reinstes Licht
Was kann die Dunkelheit erhellen, vertreiben, auflösen
Licht, ja Licht

Angst und Panik sind Waffen der Dunkelheit
um mich glauben zu machen, es gibt kein Licht
Ja, ich bin Licht, reinstes Licht, das Kind Gottes



Gottes Licht ist in mir, es leuchtet in mir und durch mich
Was kann mir die Dunkelheit anhaben, nichts
Was  kann  mir  ein  mikroskopisch  kleiner  chemischer  Körper,
Virus genannt, anhaben – Nichts
Das Licht in mir, das mich erfüllt und mich umhüllt ist Gottes
Schutz
Und seine Sicherheit, hoffnungsvolle Sicherheit, Gewissheit
Ich bin ein Kind Gottes, ich bin Licht
Dankbarkeit erfüllt mich, mein ganzes Wesen
Dankbarkeit und Licht werden zu Schönheit
Wie schön und wunderbar ist Gott
Wissen ist hoffnungsvolle Sicherheit
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